



Pertahankan Situasi Kamtibmas yang Telah Kondusif di Monjok, Kapolsek Selaparang Gelar Rakor

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Oct 18, 2023 - 19:27



Mataram NTB - Menjaga kondusifitas di wilayah Lingkungan Monjok Culik, Kelurahan Monjok Kecamatan Selaparang selaku wilayah hukumnya, Kapolsek Selaparang.melakulan Rapat Koordinasi terkait Situasi Kamtibmas dengan para tokoh di lingkungan setempat.

Rapat koordinasi tersebut dipimpin oleh Kapolsek Selaparang Polresta Mataram Iptu I Putu Sastrawan SH., dihadiri para tokoh agama dan tokoh masyarakat

Monjok yang berlangsung di Ruang Rapat Mapolsek Selaparang, Rabu (18/10/2023).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melalui Kapolsek Selaparang kepada media ini menjelaskan Rapat Koordinasi yang baru saja dilaksanakan sebagai upaya Polsek Selaparang dalam memantau serta memelihara situasi Harkamtibmas di wilayah lingkungan Monjok Culik pasca terjadinya konflik antara Monjok dan Taliwang.

"Selaku Pemelihara keamanan di Kecamatan Selaparang, pertemuan ini diharapkan dapat menemukan solusi atau upaya - upaya yang nantinya kita lakukan bersama masyarakat dalam rangka mempertahankan situasi yang saat ini cukup kondusif,"ucap Kapolsek Selaparang kepada media ini usai Rakor berlangsung.

Perlu diketahui lanjutnya, bahwa situasi Kamtibmas di wilayah Monjok khususnya pasca konflik dengan Taliwang sudah semakin kondusif. Oleh karena itu perlu langkah-langkah dalam mempertahankan situasi seperti ini bahkan sedapat mungkin kita tingkatkan dengan membangun kembali silaturahmi antar masyarakat di kedua lingkungan.

"Rakor ini dihadiri oleh segenap fungsi yang ada di Polsek Selaparang serta mengundang Lurah Monjok sebagai perwakilan masyarakat Monjok,"jelasnya.

Dijelaskan pula bahwa apa yang disampaikan perwakilan masyarakat melalui Lurah Monjok agar masyarakat Monjok dilibatkan dalam setiap kegiatan silaturahmi yang dilakukan di wilayah Taliwang. Ini bertujuan untuk menyambung dan mempererat kembali tali silaturahmi antar keduanya. Disamping itu Kepolisian mendorong Pemerintah Kota Mataram agar segera merancang Awik-Awik sebagai pedoman masyarakat di lingkungan Monjok dalam rangka menciptakan Harkamtibmas.

"Kami sangat berharap situasi yang kondusif saat ini dapat kita pertahankan bersama-sama sehingga keamanan dan kenyamanan hidup masyarakat dapat tercapai,"tutup Kapolsek Selaparang. (Adb)